



SÈCHERESSE OCULAIRE

L'E>EYE : UNE INNOVATION THÉRAPEUTIQUE EFFICACE ET INDOLORE

La société **E>SWIN** et son département de recherches ont mis au point une nouvelle solution pour traiter la pathologie dite de l'œil sec en lançant l'E>EYE : le seul appareil au monde à avoir obtenu la certification médicale pour le traitement du dysfonctionnement des glandes de Meibomius. Ce nouvel appareil utilise une technologie brevetée de lumière pulsée totalement innovante : un dérivé de la lumière pulsée (lumière froide) appelée IRPL® (*Intense Regulated Pulsed Light*) qui permet un traitement rapide (inférieur à 1 minute pour les 2 yeux), efficace et indolore.

L'E>EYE, ses points forts :

- Des résultats rapides chez 80 % des patients, dès les premières heures après seulement la 1^{re} séance.
- Permet un traitement efficace en 3 ou 4 séances réparties sur 3 mois.

- Permet un traitement non invasif avec une totale innocuité pour le globe oculaire.
- A fait l'objet de plusieurs études cliniques sur plus de 200 patients (France, Nouvelle-Zélande, Chine).
- Est doté d'une certification médicale.
- Est fabriqué en France.

L'E>EYE permet un retour immédiat de l'activité des glandes de Meibomius avec une amélioration dans les heures qui suivent la séance.

Cette amélioration dure environ une semaine lors du traitement initial, deux à trois semaines lors du second et troisième traitement puis plusieurs mois lors des traitements suivants, l'effet étant cumulatif.

Traitement disponible chez tous les ophtalmologues équipés. Tarif habituellement pratiqué pour 1 séance avec consultation : entre 100 € et 120 €.

